



Vor 35 Jahren kam Alice Schwarzer zum 5jährigen Jubiläum des Frauenhauses nach Kassel. Jetzt kommt sie wieder: Ihr Thema: Abtreibung. Denn die fortdauernde Bevormundung von Frauen in Deutschland durch den halbherzigen §218 und die Bedrohung von Ärztinnen und Ärzten durch den §219a dauert nicht nur an, sondern wird wieder virulent. Dabei ist der Protest gegen das Abtreibungsverbot 1971 nicht zufällig zum Auslöser der Frauenbewegung geworden. Jetzt gehen die Frauen wieder auf die Straße.

ABTREIBUNG – EIN MENSCHENRECHT

VORTRAG UND DISKUSSION

MIT DER KÖLNER AUTORIN, JOURNALISTIN ALICE SCHWARZER

Donnerstag | 28. März 2019 | 19 Uhr

**Südflügel KulturBahnhof, Franz-Ulrich-Str. 6, Kassel | Eintritt: 5 € |
Veranstalterin: Frauenhaus Kassel**

**ALICE SCHWARZER
ZU GAST IN KASSEL**